

Las 10 empresas que más talento humano atraen y retienen en Colombia

La mitad de las escogidas son empresas con asiento en Medellín. Dos multinacionales entraron al grupo y Avianca salió

Por: Valoraanalitik.com | Junio 20, 2019



Juan Carlos Mora, Presidente de Bancolombia; Carlos Ignacio Gallego, Presidente de Nutresa; Felipe Bayón, Presidente de Ecopetrol

El Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco) dio a conocer que Bancolombia es la empresa más atractiva para el talento humano en Colombia, seguida de Grupo Nutresa y Ecopetrol.

En el top 10 también se destacan Alpina, Sura, Bavaria, Grupo EPM, Nestlé, Cementos Argos y Johnson & Johnson.

Empresa	2018	2019	Evolución	Puntuación
BANCOLOMBIA	2º	1º	▲	10.000
GRUPO NUTRESA	1º	2º	▼	9.964
ECOPETROL	3º	3º	▬	9.505
ALPINA	4º	4º	▬	9.261
SURA	7º	5º	▲	8.796
BAVARIA	8º	6º	▲	8.722
GRUPO EPM	6º	7º	▼	8.652
NESTLÉ	10º	8º	▲	8.602
CEMENTOS ARGOS	9º	9º	▬	8.231
JOHNSON & JOHNSON	12º	10º	▲	8.221

Las puntuaciones obtenidas se traducen a una escala de 3.000 (para la empresa que ocupe el puesto 100) - 10.000 (para la empresa con mejor puntuación)

En comparación con el top 10 del año pasado, Avianca salió ya que estaba en la quinta posición en 2018 y ahora alcanzó la 16.

El estudio muestra que dentro las 100 empresas que aparecen en el ranking el 39% tiene su casa matriz en la ciudad de Bogotá, el 26% son multinacionales; el 23% de las empresas tiene su sede principal en Medellín; el 5% tiene su casa matriz en Cali; el 3% es de la Costa Atlántica; el 4% en otras ciudades o son del indole nacional.

El monitor revela que este año siete empresas ingresaron al Top 100 de las empresas con mejor capacidad de atraer y retener el talento, sin embargo, solo una ingresa por primera vez al TOP 100 de Merco Talento, la Universidad CES de Medellín que se ubica en el lugar 51.

Las otras que ingresaron este año, y que ya habían formado parte de este selecto grupo de 100 empresas fueron: Falabella que ocupa el puesto 37, la Universidad de Antioquia en la posición 81. En el puesto 88 se encuentra el Grupo de Energía Bogotá y en el 94 Grupo Olímpica. Equion Energía ocupa la posición 98 y en la 99 la farmacéutica Roche.

Las empresas que mayor ascenso tuvieron este 2019 con respecto al 2018 son:

Empresa	Posición 2018	Posición 2019	Puestos ascendidos
IBM	33	83	50
Alquería	30	76	46
Grupo Aviatur	40	73	33
Grupo Orbis	59	92	23
Ramo	47	69	22
Renault-Sofesa	59	81	22
Belcorp	52	72	20
Marval	78	93	15
Seguros Bolívar	32	46	14
Universidad EAFIT	24	37	13

Los cinco sectores con mayor número de empresas dentro del ranking de Merco Talento 2019 muestra que hay 15 empresas del sector de Alimentos y del sector de Educación-Universidades, 13 de Salud, 12 del sector Farmacéutico, 10 de Electrónica, Informática y Software y del sector Financiero.

El ranking de Merco Talento fue desarrollado gracias a la participación de ocho fuentes de información, que de forma libre y voluntaria respondieron 55.649 encuestas, realizadas entre marzo y mayo de 2019.

"Hay que destacar que el grado de satisfacción de los trabajadores colombianos con los lugares donde laboran es de 8,6 sobre 10", dijo Manuel Sevillano, director general de Merco.

El estudio reveló que en Colombia los indicadores que los trabajadores peor calificaron fueron el salario (7,98) y la motivación y reconocimiento (7,8).

En el top 100 de compañías que más atraen el talento humano en Colombia no aparecen grandes multinacionales como Amazon y Facebook.

Publicidad

Las2orillas.co en su email. ¡SIN COSTO!

Inscríbese para recibir los boletines de noticias a diario y manténgase informado

Nombre Email

Escribe en este campo tu nombre

Escribe acá tu correo electrónico

Suscribirse

Etiquetas: 10 empresas, Avianca, Bancolombia, Colombia, Economía, Economía y Negocios, negocios, ranking, Top 10 de empresas

10469

Like 68

Tweets 54



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. Hacer comentario - Leer comentarios



Reflexiones sobre sentido del humor colombiano

¿Por qué pegan tanto los chistes sobre negros, costeños, gays y pastusos?

Facebook Twitter Email



Colombia llama a su embajador en Venezuela

La canciller María Ángela Holguín ordenó hoy viernes 31 de marzo el regreso del embajador colombiano Ricardo Lozano.

Facebook Twitter Email



Avianca cancela compra de aviones

Nuevamente, la aerolínea entró en negociación con Airbus para cancelar la compra de 17 aviones y retrasar la entrega de otros 35

Facebook Twitter Email



Murió Carlos Sánchez, icónico rostro de Juan Valdez

Colombia despidió al antioqueño que le dio vida al personaje más representativo del café colombiano por 37 años

Facebook Twitter Email

Publicidad

NOTA CIUDADANA

Envía tu Noticia

¡Que el 2020 llegue pronto!

Por: Juan Pablo Acevedo G.

Al referendo contra la JEP, hay que responder con u...

Por: Tiberio Gutiérrez Echeverri

'Ese otro silencio', la contundente novela del escritor...

Por: Diego Banda Montes

Unanimismo, la estrategia de las élites tradicionales ...

Por: César Ospino P.

El cuento chino de los créditos de vivienda

Por: Ramiro Guzmán Arteaga (*)

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

¿Cómo hace Lina Moreno para soportar a alguien como Álvaro Uribe?

El travesti caleño que descuartizó a un gringo

Éxtasis, trago y café: el cóctel que mató a la hija del general Cabrera

El bullying de Matador a Iván Duque

Malestar en redes por ausencia de promotores de ley anticorrupción

¿Cuántos más tendremos que ser víctimas de los fondos privados de pensión?

Las 10 empresas que más talento humano atraen y retienen en Colombia

Aumenta la desaprobación del presidente Duque

La mejor amiga del presidente de la Cámara de Representantes que estuvo en la JEP

VIDEO: Amargo recibimiento a Iván Duque en la OIT en Ginebra, Suiza

Notas recomendadas

Regresan las masacres al estilo paraca: ahora por cuenta de Los Coparrapos

Los 5 fracasos de Iván Duque

El regreso glorioso de Eduardo Dávila a Santa Marta

Los 10 grandes empresarios que han sobrevivido con Chávez y Maduro

Publicidad